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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

DECRETO

DECRETO-GAB nº. 003/2025

                                                                  “Dispõe sobre

Ponto Facultativo                                                                   

na Câmara Municipal e

dá  outras providências.” 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE

RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO MARANHÃO, no

uso de suas atribuições Legais.                  Considerando

que nos dias 03,04 e 05 de Março, serão Período de

Carnaval de 2025.   DECRETA:               Art. 1º - Fica

Decretado Ponto Facultativo o expediente normativo nas

atividades interna e externa da Câmara Municipal de

Vereadores no período de 03 á 05 de Março de 2025,

voltando às atividades normais no dia 06 de Março 2025.

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data de sua

publicação.                        Art. 3º - Publique-se e Cumpra-

se.                  GABINETE DO PRESIDENTE DA

CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE,

Estado do Maranhão, aos vinte e sete (27) dias do mês de

Fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco (2025).

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA

Código identificador: mcmestmvgp20250228100213

COMISSÕES PERMANENTES

Comissões Permanente 2025/2026

ESTADO DO MARANHÃO CÂMARA MUNICIPAL DE

RIBAMAR FIQUENE                                       Formação

das Comissões Permanentes da Câmara Municipal Biênio

2025/2026. Feito com entendimento consensual por

unanimidade dos Vereadores. Atendendo o disposto no

Parágrafo 5º Art. 34 Regimento Interno.                           

COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO   PRESIDENTE:

Joao Carlos Neres Miranda (PSB) RELATOR: Soranda da

S. D. Lima (Republicanos) MEMBRO: Evandro Santos

Saraiva (PDT).                             COMISSÃO DE

FINANÇAS E ORÇAMENTOS   PRESIDENTE: Acioli

Pinheiro Neto (Republicanos) RELATOR: Samila

Cavalcante Lima (PSB) MEMBRO: Soranda da S. D. Lima

(Republicanos)                                           COMISSÃO DE

OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS   PRESIDENTE:

Ricardo da Mota Silva (Avante) RELATOR: Evandro

Santos Saraiva (PDT) MEMBRO: Acioli Pinheiro Neto

(Republicanos)                         COMISSÃO DE

EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL 

PRESIDENTE: Clenilton Gomes da Silva (PSB)

RELATOR: Joao Carlos Neres Miranda (PSB) MEMBRO:

Ricardo da Mota Silva (Avante)       SALA DE REUNIÕES

DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE,

ESTADO DO MARANHÃO, AOS 21 DIAS MÊS DE

FEVEREIRO DO ANO DE 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA

Código identificador: $UV8zz7dp99p

ATA DE SESSÃO

ATA DA 1ª SESSÃO SOLENE DE ABERTURA DOS

TRABALHOS, DO 1º PERIODO DA 8ª

LEGISLATURA, DA CÂMARA MUNICIPAL DE

RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO MARANHÃO.

ATA DA 1ª SESSÃO SOLENE DE ABERTURA DOS

TRABALHOS, DO 1º PERIODO DA 8ª LEGISLATURA,

DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE,

ESTADO DO MARANHÃO.        Aos vinte e um dia do

mês de Fevereiro, do ano de dois mil e vinte cinco, às nove

horas e quinze minutos, a Câmara esteve reunida em sessão

Solene de Abertura dos Trabalhos. Presente os vereadores

Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, João Carlos Neres

Miranda, Acioli Pinheiro Neto, Soranda da Silva Duarte

Lima, Samila Cavalcante Lima, Evandro Santos Saraiva,

Clenilton Gomes da Silva, Ricardo da Mota Silva e

Rosiflan do Amarante Silva. Após realizada a leitura bíblica

pela secretária geral da câmara, Iara Miranda e declarada

aberta a sessão solene. Sejam todos muito bem-vindos à

está casa, primeira sessão solene de abertura dos trabalhos

do primeiro período da 8° legislatura dia 21/02/2025 sexta-

feira. Não há matéria para discussão e votação. Senhoras e

senhores vereadores cumprimento, estamos iniciando hoje

os trabalhos de abertura da sessão legislativa de 2025 na

forma regimental. Bom dia senhor prefeito, colaboradores,

todos que estão presente no plenário, professores, pastor, eu

cumprimento á todos aqui em nome da minha mãe e da

minha irmã que estão aqui presentes. Sejam todos bem-

vindo, á esta solenidade onde retorno como vereadora e

presidente desta casa hoje minhas palavras são de
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agradecimento sou grata a Deus por esta oportunidade de

continuar servindo minha cidade e poder administrar as

ações interna deste parlamento, agradeço a minha família

em nome do meu irmão Cociflan, da minha mãe e da minha

irmã e de todos os meus familiares que não estão aqui

presentes, pelo apoio e companheirismo em todas as horas.

Ao povo de Ribamar Fiquene eu digo muito obrigada pela

honra e confiança de representar cada um de vocês e por

fazer parte dessa cidade como cidadã. Sou imperatrizense

de nascimento mas sou fiquenese de coração foi aqui que

eu escolhi para morar trabalhar e construir família pois foi

aqui que criei raízes, desde 1998 quando me mudei para cá

estudei, me formei, sou professora formada, trabalhei em

escola, secretária de educação e hoje estou vereadora. Entro

para meu terceiro mandato de vereadora com a

responsabilidade triplicada em ouvir e ser a voz de cada

habitante desta cidade aqui neste parlamento, reafirmo o

meu compromisso de representar os interesses da população

e a levar o poder executivo onde e o mais for necessário

pois, entendo que ser vereador é correr atrás de Soluções

para os problemas e de meios para melhorar a vida da

população. A presidente Rosiflan do Amarante autorizou a

inscrição dos oradores para o uso da tribuna. Em ordem de

inscrição, concedeu a palavra ao vereador Evandro Santos

Saraiva, Bom dia a todos e a todas queremos nesse

momento aqui agradecer a Deus por mais esse dia que tem

nos concedido, por mais essa oportunidade em que tem nos

dado nesse sexto mandato de vereador nessa cidade

agradeço tanto a Deus, como tenho agradecido o povo que

tem reconhecido o nosso trabalho o nome respeito e a nossa

humildade que tenho com cada pai e mãe, jovem e criança

desde município, quero aqui nesse momento saudar a mesa

aqui na pessoa do presidente Rosiflan, saudar os colegas

vereadores e vereadoras quero dizer, como um vereador

mais experiente desta casa 6 mandato eu vejo assim vocês

começando agora alguns estão assumindo a cadeira aqui no

legislativo municipal, saber que assim como hoje nos

fazemos hoje 52 dias que assumimos o mandato de

vereador e aqui hoje nessa sessão pela oitava legislatura, eu

digo no dia de hoje, eu digo a todos os colegas vereadores

quando eu sempre assumo o primeiro dia de mandato eu

digo se passa rápido 4 anos, vamos colegas sempre vê o que

é melhor para o povo vamos cobrar ás ações do povo,

vamos estar sempre ao lado do povo nos precisamos de

saúde e qualidade para a nossa população temos que cobrar

que o papel do vereador do legislador quando assume o

papel de ser candidato as vezes as suas palavras em

campanha é sempre dizer que vai servir a A e B, que vai

fazer isso e aquilo pelo povo não vamos esquecer a

população, não vamos esquecer o povo , vamos lutar

primeiro pelo povo para pensar nos projetos pessoais e eu

vejo como vereador nesta casa, nesta cidade que e aqui há

30 anos vim para cá para ver essa  crescer e desenvolver

que a população tem uma qualidade de vida melhor não só

para eles só para mim mas para todos eu quero aqui neste

momento dizer como a sessão solene vou deixar para as

próximas seções cobrar nosso papel sempre foi cobrado

nesta casa as ações do executivo para a população. Meu

trabalho nesta casa durante esses 20 anos de mandato que

se passaram foram sempre lutando pelo bem-estar de todos

não me interessa a vida particular de A ou de B me

interessa o momento quando nós assumimos o

compromisso com o povo cobra as ações para o povo a

qualidade de vida melhor temos aqui 2 gestores neste

momento aqui nesta casa, mas quero dizer que o Prefeito

Bermuda é um prazer ter vossa excelência  aqui, já o

conheço já há alguns tempo e queria  parabenizar pelo seu

trabalho naquela cidade de Campestre,  onde ali

observamos que muitos pai e mãe de família saem do nosso

município para se beneficiar da cidade de Campestre,  uma

casa lotérica, e até na área da saúde, Como vereador e

membro desta casa ,desta cidade o  vereador eleito pela

vontade daqueles 366 homens e mulheres que sempre

acreditaram no nosso trabalho  e na  minha pessoa quero

agradecer pela cidade sempre recebeu os cidadãos de

Ribamar Fiquene, como  ontem eu estava na cidade de

Edison Lobão,  vindo de Imperatriz  e ali um comerciante

me falava vereador cadê a lotérica de vocês e o banco tá

fechando, eu vi hoje aqui nas redes sociais a pequena

agência que tem lá vai fechar e ainda vejo aqui aquela

procissão de pessoas de Ribamar Fiquene vindo todos os

dias aqui na lotérica aqui pega seu dinheiro e já faz as

compras e vai embora e o município de vocês perdendo

receita , vocês tem que ter uma gestão que se preocupe mais

com a população, nós vimos agora nas redes sociais que

irão fechar mais de 40 agências de Correios no Maranhão

ou no Brasil e Ribamar Fiquene pode ser uma delas, ai  nós

ficamos sem casa lotérica, sem banco e sem Correios, É

complicado estou aqui para contribuir pelo

desenvolvimento dessa cidade, e também para um diálogo

de sempre lutar pelo bem-estar do povo, dessa cidade não

estou aqui para perseguir A nem B, nem criticar quando se
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faz as coisas corretas,  quero aqui dizer para a senhora

presidente que espero muito na vossa excelência realize 

um belo trabalho à frente desta casa, sabendo apaziguar as

partes nos momentos corretos, certo. E é isso o trabalho de

um presidente, ele  sabendo naqueles momentos sempre

está ali ao lado dos colegas apaziguando e sabendo que o

presidente ele é neutro e imparcial, e  é o que nós queremos

nesta casa e um trabalho pra todos, e que todos possam

sempre fazer um belo trabalho não venho aqui só dizer que

eu sou o melhor vereador ou que  sou o melhor cidadão

não, estou aqui para trabalhar no coletivo cobrando as ações

para o povo e isso e que é o dever de cada um de nós, eu

sempre continuo dizendo que 4 anos se passa rápido 4 anos

é um relâmpago quantos e quantos colegas se passaram por

esta casa e nós estamos aqui com uma graça e amor de

Deus, Agradecendo a Deus por sempre nos abençoar, e

quero aqui dizer a todos e a todas estamos nesta casa para

servir, estamos neste município para ver se esse município

crescer e desenvolver com uma vida melhor para todos os

cidadãos desta cidade quero só agradecer a todos dizer que

hoje uma sessão solene, só temos que agradecer a tudo,

agradecer aos funcionários desta casa, agradecer a

população que nos está nos assistindo através das redes

sociais, me perguntaram se hoje que começa as sessões, sim

começa! vamos estar sempre ali ao lado de vocês seja do A

do B ou do C  não me interessa quem seja  vou cobrar pra

todos não só aqueles que votaram em mim,  mas toda a

população de Ribamar Fiquene tem o meu respeito meu

carinho, Por  todos muito obrigado, bom dia a todos e um

bom  fim de semana a todos .Concedida a palavra a

Vereadora Soranda da Silva Duarte, Bom dia, a  todos na

paz senhor Jesus, estou muito feliz por essa oportunidade

que Deus continue nos abençoando, eu quero cumprimentar

a mesa em nome da pessoa do prefeito Cociflan, e de todos

os colegas vereadores em nome da nossa presidente

Rosiflan e todo o plenário em nome do meu filho Gabriel

que hoje está completando ano, meus parabéns meu filho

que o senhor te abençoe e te guarde que você continue

sendo esse filho abençoado, Amém. Eu, estou  muito feliz

por essa oportunidade que o senhor me deu e um sonho

realizado não só meu mais da família e em nome do

município da população reafirmo meu compromisso

representando toda a população, não  só naqueles que

creditaram  seu voto na irmã Soranda , mas hoje sou

representante de todos e falar mais uma vez que estou

disponível a todos, e nessa oportunidade eu quero fazer

algo que o senhor colocou no meu coração quando um dia

estive aqui não como vereadora, mas o senhor falou comigo

que este lugar é um lugar de honra e muito importante,

muitos  almejam e desejam outros não tem  essa

oportunidade e ou quando chegam aqui não valoriza, não vê

é o verdadeiro valor de estar aqui, porque em meio

município do tamanho do nosso, nós somos os nove

escolhidos para representar  todos, então quando eu estive

aqui o senhor falou muito forte no meu coração , que a

minha vontade de estar aqui não depende só me mim, mas

das pessoas e dos demais colegas , quando isso aconteceu

comigo eu falei com o Senhor , olhei pra cá e veio aquela

coisa no meu coração,  na minha primeira oportunidade eu

iria  adora-lo com o hino de agradecimento e nessa

oportunidade irei fazer isso(a mesma cantou um hino

evangélico), Que Deus abençoe e um bom dia a todos

obrigada. Concedo a palavra ao vereador Ricardo da Mota

Silva, Bom dia a todos, quero agradecer a Deus por esse

momento, com muita gratidão em minha vida de um grande

trabalho que eu lutei, corri atrás não sozinho juntamente

com minha família , e  hoje quero dizer que é uma mãe

recebendo o filho que aqui chama-se palácio Raimunda

mota e  eu sou Ricardo da mota filho de Raimunda da mota,

então é um trabalho que a gente já vem tendo há muitos

anos dentro da política de Ribamar Fiquene, mesmo

criança já conheci meu pai sendo político, meu pai já teve

vários mandatos por essa casa e hoje depois de décadas ele

sem mandato , hoje eu estou retornando a essa casa e  isso é

um momento de muita gratidão para  mim, quero

cumprimentar aqui a mesa em nome dos prefeitos, da nossa

presidente da Câmara Rosiflan, e fico muito feliz prefeito

Fernando Bermuda  você tá aqui hoje em nossa cidade fico

grato, o secretário quero cumprimentar aqui em nome do

meu primo Evandro Mota que está aqui,  e a minha esposa e

conselheira Sarah Benta , meu cunhado Renan e toda a

população que se faz  presente,  quero dizer a todo cidadão

de Ribamar Fiquene, os senhores e a senhora que deram seu

voto de confiança em Ricardo Mota  irei fazer tudo aquilo

que a Constituição me dá direito vou cobrar e vou

fiscalizar, quero ter parceria com todas as secretarias, já

visitei praticante todas as escolas do município, verificando

e conversando com os secretários, informando os

problemas que está acontecendo a eles não estou levando

pra rede social pra queimar ninguém nem a nem A nem B

mas quero que seja atendido,  e que eles me trate com

respeito , igualmente eu recebo cada um deles que vim falar
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comigo aceito qualquer pessoa dá população para chegar

ate a mim e fazer sua cobrança afinal esse e meu papel de

vereador cobrar e fiscalizar os órgãos do município. Então

gente fico muito feliz quero dizer a vocês que  está

iniciando um novo mandato, e praticamente   uma nova

câmara, hoje nós temos a presidente da câmara  e o prefeito

próximo um do outro, vendo que a perseguição política que

eu via comentar em outros tempos atrás praticamente não

vai ter agora, dá pra trabalhar sossegadinho porque é bem

próximo né, então prefeito  eu espero da vossa excelência

honre as pessoas que acreditaram tanto em você como

acreditar em mim e em todos os vereadores que aqui se

fazem presente, nossa cidade hoje está precisando união

para que  cidade comece a voltar a crescer porque a nossa

cidade ultimamente vem regredindo a cada dia,  isso é o

que vem mostrando fatos reais e eu acredito em você

prefeito, sinceramente eu não votei em você mas hoje você

é prefeito de todos temos que aceitar achando bom ou

achando ruim eu aceito e lhe digo vamos  unir correr atrás

de recurso igualmente você falou na Posse pro vereador

correr atrás de recursos também que meio difícil o vereador

correr atrás de recurso pois,  esse é papel  mesmo perfeito

né, mas a gente vai lutar junto do que depender de Ricardo

Mota como vereador conte comigo,  mas nós temos que

botar a nossa cidade pra voltar ao crescimento porque já

teve bem mais desenvolvida não sei o que que tá

acontecendo,  Então quero desejar a todos vocês que estão

aqui nos prestigiando a abertura da nossa câmara  Deus

abençoe a todos, que volte pra casa em paz e as pessoas que

estão nos assistindo pela rede sociais fico muito feliz e

quero aqui encerrar minhas palavras agradecendo a Deus

por este momento e que todos tenham um bom dia.

Concedida a palavra para a vereadora Samila Cavalcante

Lima, Bom dia a todos gostaria de cumprimentar a mesa

nome do prefeito, cumprimentar  os nobres vereadores em

nome do João do Gabino, cumprimentar todas as pessoas

que estão nos acompanhando pela galeria assim como as

pessoas que também estão nos acompanhando pelas redes

sociais e os servidores da câmara, eu tenho o prazer de

dizer que hoje eu estou voltando na Câmara Municipal

como a vereadora mulher mais votada da história do nosso

município momento de gratidão, gratidão a Deus porque

sem a permissão dele nada disso estava acontecendo eu

quero aqui também dizer que hoje estamos iniciando um

novo período legislativo estamos indo para o oitavo

período, minha missão aqui é representar o anseio da

população e garantir que os direitos sejam para todos e o

melhor para toda a população de Ribamar Fiquene meu

trabalho será para todos eu estou e sempre estive de portas

abertas não só 367 votos  mas a toda a população de

Ribamar Fiquene, quero  aqui mais uma vez trabalhar

ombreado com poder executivo juntamente com o prefeito

Cociflan, assim, como o mandato passado ele pode contar

com a vereadora ou Samila o que tudo que for para

benefício e melhoria da nossa população eu estarei à

disposição e eu,  quero finalizar aqui minha fala dizendo

que o povo precisa esta nessa casa para esta vendo tudo que

está passando porque aqui é a casa do povo e quero

finalizar desejando a todos um bom final de semana e

Obrigada. Concedo a palavra ao vereador Acioli Pinheiro

Neto, Bom dia  a todos quero cumprimentar a mesa em

nome do prefeito, cumprimentar todos os colegas

vereadores, João do Gabino, Evandro, Samila, Ricardo,

Soranda,  e irmão Clenilton,  e a presidente da casa,  hoje é

um momento de gratidão, quero agradecer a Deus por mais

essa oportunidade ao povo da minha cidade que me confiou

mais uma vez esse mandato, a minha família que sempre

esteve comigo nessa  jornada e já que é pra agradecer eu

quero agradecer o prefeito por a realização em nome da

população da beira do rio, pela  realização daquela obra que

foi  o poço e a caixa d'água e a instalação da água da beira

do rio do porto da praia até o Juarez e a continuidade da

obra  do canteiro da beira da pista que está sendo plantada a

grama e obrigada a todos. Concedo a palavra ao vereador

João Carlos Neres Miranda, Bom dia a   todos quero que

agradecer a Deus em primeiro lugar também agradecer aqui

o em  nome da mesa o Prefeito  Cociflan, o  Prefeito

Bermuda  aqui do campestre que está presente na Câmara

Municipal de Ribamar Fiquene , agradecer aqui os colegas

vereadores o Acioli, o Evandro a Samila,  Ricardo Soranda

, o meu amigo Clenilton, Saimon e a presidente da  câmara

a Roseflan do Amarante, quero aqui agradecer também a

minha família que está presente, minha esposa que está ali

hoje comigo , todo o secretariado de Ribamar Fiquene que

acompanha  o prefeito Cociflan,   agradecer aqui a

secretária de educação Hélia Maria  que vem fazendo um

belíssimo trabalho no nosso município na educação sempre

ganhando  e prata ouro  viajando  trazendo novidade aqui

pro nosso município, assim como o prefeito Cociflan,  que

hoje já começou né inaugurando a obra aqui do nosso

município a gente fica muito grato viu Cociflan , também

quero dizer pra ele que estamos muito felizes por aquele
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posto de saúde a UBS Lídia Pereira que é o nome da minha

avó da fazenda Bacuri e hoje lá nós temos uma saúde

também de qualidade muitas pessoas acompanham aquele

posto, médico, dentista, técnico de enfermagem e

enfermeiro padrão hoje o Igor  faz um trabalho bonito e

excelente no nosso povoado né e a gente vê também que

hoje está voltando a dengue  e a covid, que já deu o caso

positivo lá os 8 casos positivo,  lá também temos que tem

cuidado com essa doença , quero dizer pra vocês eu estou

muito grato, por tá aqui hoje  fazendo parte dessa casa, por

esse por esse mandato que me deram ,  que Deus me deu

que o povo de Ribamar Fiquene  me deu,  a gente fica feliz

e quero dizer pra toda a família fiquenense  que estou aqui à

disposição de trazer aquilo que precisa até o prefeito, quero

agradecer o Raimundinho da Lobão, que é o secretário de

obras,  que a gente já trouxe a demanda ele já foi lá arrumar

, sobre a estrada do nosso município as chuvas que esta

intensa, muita chuva forte nosso município  que faz  estrago

né e a gente graças a Deus  quando gente liga logo ele dá

resultado né vai lá e arruma , e a gente fica muito feliz por

isso viu  Cociflan, por essa parceria que a gente tem é uma

casa que a gente tem que ser parceiro , eu trabalho e aprendi

a trabalhar com parceria a primeira oportunidade que ele

me deu foi na   secretaria de agricultura , você sabe que a

gente trabalha com parceria né e a gente lá hoje tem

parceria com o Senai, com a Agerp, tem parceria com o

Banco do Nordeste, parceria com o Banco do Brasil tem

uma parceria incrível né,  quero agradecer que ele não está

aqui presente mas eu quero agradecer ele o nosso secretário

de agricultura Elissando, falei com ele já hoje pela manhã

cedo, o adjunto secretário o Clesio  Fonseca que está aqui

hoje fazendo presente também fazendo parte também

daquela secretaria eu fico muito grato, e quero agradecer

também a todas Família que está presente o pessoal que

estão aqui me ouvindo, vendo  pelas redes sociais nosso

município na nossa cidade de Ribamar Fiquene , quero que

é em primeira mão é saudar também o nosso companheiro

ali de trabalho também o vice-prefeito Júlio César que está

aqui na nossa casa hoje, e já fez parte desse plenário já foi

vice-prefeito foi vereador e presidente dessa casa , atual

presidente  que saiu muito grato e muito feliz e merece

também uma saúde palma ele cara guerreiro e quero saudar

aqui hoje a todos vocês que sou o único vereador da zona

rural e faço parte daquela região, daquela cidade, dos

povoados Assentamento Boa União, Arraias, Lajeado a

todos de nossa Ribamar Fiquene, quero desejar a vocês um

bom dia e meu muito obrigado  Concedida a palavra a

Vereador Clenilton Gomes da Silva, Bom dia, a  todos é

primeiramente  quero agradecer a Deus né por essa

oportunidade de retornar a essa casa de leis que pelo

segundo mandato não consecutivo,  mas Deus sabe de todas

as  coisas, quero  aqui cumprimentar a  mesa diretora aqui

em nome da nossa presidente a primeira mulher presidente

dessa casa de leis em Ribamar Fiquene, quero

cumprimentar ela cumprimentar o nosso prefeito Cociflan

do Amarante e o  prefeito de campestre do Maranhão e dá

meus parabéns pessoalmente pelo segundo mandato sei que

todos sabem que município pequeno não é fácil tirar 2

mandatos não é fácil trabalhar porque existe muitas

demandas existe muitas críticas destrutivas, mas Deus dá

sabedoria tudo pra saber manusear conforme ele determina,

quero aqui agradecer a  presença de todos os vereadores

aqui em nome  do  amigo e vereador João do Gabino e a

irmã Soranda onde a gente tem uma afinidade  de estar

conversando e trocando ideias sintam-se os vereadores

todos cumprimentados e no início desse trabalho ao longo

dos tempos esses 4 anos temos tempo pra nós estar

debatendo sobre o trabalho dessa cidade desse município e

sobre as demandas . Quero agradecer todos da galeria em

nome da minha esposa,  uma mulher guerreira que sempre

está do meu lado, sempre está trabalhando, trabalha muito

mais do que o próprio vereador porque a comunidade se

identifica mais com ela  o povo liga  conversa e ela tenta

resolver situação conforme o nosso entendimento conforme

a nossa possibilidade então minha esposa Roberta Viana

seja se cumprimentada quer dizer que eu lhe amo você sabe

disso ela é uma  mulher guerreira, quero  cumprimentar

também aqui não deixe de esquecer as meninas dessa casa,

quando eu passei meu primeiro mandato de alguns aí  elas

sempre com um sorriso no rosto e felizes com seu trabalho

porque trabalham com amor,  quando eu perdi mas sempre

passava  eu conversava com a Aline , Aline limpa a minha

cadeira que eu estou voltando e ela Amém recebo,  limpa

minha cadeira que a  tá aí para  nós conversar e ir pra sala

da alegria que é a sala da merenda, e sempre com essas

brincadeiras construtivas, mas profetizando e confiante

porque eu confiá-lo no meu talento e eu confiava no que eu

estava fazendo porque em campanha sempre eu dizia pra

comunidade que é difícil ter um ex-vereador que continuem

trabalhando sempre  alguns vereadores  quando perde

esquece não querem fazer favor, “Não, eu não sou mais

vereador” como em se nós continuamos perdemos mas
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continuamos aquele patamar que a gente vem mesmo antes

de ser político quem conhece a família Gomes sabe das

condições, sabe das necessidades dos que precisam a

comunidade  então a gente trabalha mesmo sendo político,

mesmo não sendo vereador ou não a gente continuou com

aqueles mesmo patamar de ajudar a comunidade conforme

a gente que pode tanto eu como a minha família  completa,

meu irmão Reinaldo que não pode vim ,mas quem conhece

sabe dessa família Yara nossa conterrânea o povoado de

Arraias  também sabe como que a gente funciona então eu

quero dizer pra todos que há uma necessidade à

comunidade a sua necessidade de retornar o vereador

Clenilton a essa casa de lei já retornar o vereador Clenilton

pra governar mais 4 anos ao lado de vocês vereadores ao

lado do nosso prefeito acreditando que ele tem uma  ótima

administração que ele tem um ótimo planejamento pra 2025

e eu quero dizer perante Plenário o perante à internet as

redes sociais que está nos ouvindo nesse momento e quero

olhar para o prefeito dizer prefeito conte conosco naquilo

que for melhor para o nosso município nós estamos aqui

para aprovar aquilo que o nosso município necessita e tiver

do nosso acordo eu quero contar com a população também

aceitamos elogios  críticas mas que sejam as críticas

construtivas que sejam a crítica com soluções que mostram

soluções por isso que a comunidade cansou  de blá blá blá,

comunidade já cansou de só crítica só e não sei em relação

de ser oposição ou não querer se engrandecer  em cima do

município mas que nós aceitamos eu principalmente com o

vereador eu sou muito taxado devido tá retornando, devido

ao seu vereador segundo mais bem votado em Ribamar

Fiquene  385,  então a cobrança  também é mais, sempre

quando eu digo a mesma tecla que   eu não sou vereador só

do município de Arraias ou de Lajeado, sempre eu digo que

sou vereador do município, todos me deram votação nos 4

cantos do município Arraias e a cidade o nosso município

que a gente foca mais onde eu tirei 106 votos,  o vereador

mais bem  votado  numa cidade aqui na sede tirei 277 voto

ou seja no lajeado todos os lugares pingou os votos, então

nós temos também a responsabilidade de tá honrando com

essas pessoas que acreditou porque sabe quem é o vereador

Clenilton, sabe que ele estando na casa de lei, sabe que

pode tá  com ele nos momentos que precisar porque

conhece o caráter dele conheça necessidade conhece o

capricho, conhece verdadeiros dele então,  Clenilton está

aqui, estou aqui como vereador por 4 anos e daqui 4 anos

dependendo do que a gente for fazer dependendo do nosso

trabalho Deus nos abençoando vamos continuar e até o

povo querer porque o povo que determina o povo coloca o

povo tira, mas vai  conhecimento vai do trabalho vai do

serviço prestado e eu estou aqui de cabeça erguida dizer

para todos vocês fiquenese  que conte com o vereador

Clenilton mesmo hoje iniciando os trabalho na próxima

sexta já temos vários requerimentos, que  eu já tenho acesso

então nós vamos tá cobrando nós vamos tá fiscalizando

vamos tá apostando nas redes sociais vamos levar as

demandas ao prefeito vamos cobrar vamos criticar mais

com a crítica construtiva caçando a solução então quero que

todos vocês acompanhem também na redes sociais o

desempenho dos vereadores pra gente desempenho desses

representantes porque sempre nós comenta que o vereador

ele é o para-choque da cidade todos a comunidade onde

chegar no prefeito ele chega no vereador então todos os

problemas Leva pro vereador vereador tenta resolver leva

pro aqui o sertão aqui do lajeado tá precisando disso arraso

então nós estamos em avanço demandando então eu quero

dizer pra comunidade que vereador Clenilton está aqui

iniciando os trabalhos a demanda da comunidade para

acatar as demanda desse município e ver o que nós

possamos tá fazendo pra melhoria desse município

acreditando numa nova administração acreditando que 2025

iniciamos um trabalho. Concedida a palavra ao vereador

Saimon Fernandes de Almeida  Oliveira, Meu bom dia a

todos aqui presentes, a todas as pessoas que estão nos

assistindo, também quero primeiramente iniciar minhas

palavras agradecendo a Deus pela oportunidade do

momento, quero agradecer também ao povo né ao qual

depositou a confiança em mim, agradeço minha família

,quero agradecer a todos os vereadores aqui em nome da

nossa presidente da Câmara Rosiflan,  agradeço ao nosso

prefeito aqui vizinho né próximo Fernando Bermuda aqui

presente também, e quero agradecer a todas as secretarias

em nome da nossa secretária aqui presente Hélia a qual se

importa muito com o nosso município com a nossa

educação assim também juntamente com o prefeito, quero

agradecer também pela presença da nossa ex-vereadora

dessa casa também aqui presente dona Arcanja  né e quero

agradecer também certamente eu acredito que esteja nos

assistindo nesse momento o homem que se preocupa

bastante também com o nosso município que é o senhor

Israel Vasconcelos, quero parabenizar o prefeito pela total

atenção aos universitários à nossa cidade né ao qual tem

cedido o transporte as pessoas também que vão trabalhar na
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empresa próximo ao ribeirãozinho a Upper dog , e quero

agradecer meu pai lembrar também né que poucos meses

atrás teve a reforma e ampliação dessa casa ao qual ele

estava sendo presidente e quero agradecer, também ao

nosso vice-governador Felipe Camarão né ao qual tem dado

total atenção ao nosso município, semana passada mesmo

teve presente em nosso município né  dando total suporte à

nossa escola fez uma bela promessa né de trazer vários

computadores e mais carteiras assim como trouxe

anteriormente 50,  e é isso é gratidão, gratidão à palavra é

gratidão a Deus  e estou aqui nessa casa pra trabalhar pro

povo né pra respeitar e ser respeitado também, e isso aí

esse meu muito obrigado a todos e um bom dia. A

presidente Rosiflan do Amarante Silva passa á presidência

ao vereador Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, e o

mesmo concede a palavra a vereadora Rosiflan do

Amarante.  Bom dia a todos novamente em primeiro lugar

eu quero agradecer a Deus por todas as oportunidades que

ele tem feito na minha vida agradeço a minha família que a

minha família é tudo pra mim o meu forte, quero

cumprimentar aqui todos os vereadores em nome do nosso

prefeito Cociflan ,quero agradecer aqui era a presença do

nosso prefeito Fernando Bermuda aqui vizinho,  dos

vereadores aqui presente das ex-vereadora dona Arcanja,

cumprimentar todas as secretarias aqui em nome da nossa

secretária de assistência social Jaciara, quero  cumprimentar

todos os colaboradores desta casa,  nosso contador que está

ali sentado, nosso advogado, todos vocês,   muito obrigada

a todos pela presença e pelo trabalho prestado. Assim, falar

é ser a primeira mulher presidente de uma câmara é muito

pesado eu agradeço a todos os colegas que a me confiaram

esse cargo muito obrigado a todos vocês de coração,

agradeço toda a população fiquenense por ter acreditado em

mim, Meu muito obrigado, agradeço a Deus novamente

porque Deus é o meu forte por tudo que tem feito na minha

vida, aos meus pares vereadores e vereadoras eu digo

contem comigo nesta empreita de minha parte farei o

possível para que juntos alcançamos o objetivo comum de

todos, que é melhorar a nossa cidade cada vez mais, Quero

agradecer aqui ao nosso prefeito que tem lutado tem

caminhado junto ao nosso  deputado federal Aluísio

Mendes ao nosso deputado estadual doutor Antônio Pereira,

Aluísio  Mendes é sem palavra pra eles porque é sem

comentário ele é o pai de Ribamar Fiquene  o que ele tem

feito pela saúde por tudo nessa cidade, os votos que nós

demos a ele é pequeno pelo que ele tem feito então  eu

quero contar com a ajuda dos vereadores que busquemos

mais ,nossos deputados federais e  estaduais, busquemos

mais não para nos mas para o nosso município isso que nós

devemos fazer é o nosso trabalho além de fiscalizar é

buscar, buscar sempre o melhor para o nosso município, por

mais , eu quero só agradecer a todos meu bom dia, muito

obrigada. O presidente em exercício Saimon Fernandes

passa a palavra novamente a presidente Rosiflan, foi

encerrado o pronunciamento dos Vereadores , e concedida a

palavra ao Prefeito Cociflan do Amarante Silva, O mesmo

iniciou cumprimentando a todos presentes, destacando a

honra de contar com a presença de todos  em especial do

prefeito vizinho  Fernando Bermuda, que estavam reunidos

em Brasília dias atrás, eles tiveram  a oportunidade de

conhecer o gabinete do presidente da Câmara dos

Deputados Federal  Aluísio  Mendes, agradecendo ao

deputado a oportunidade concedida aos prefeitos

republicanos. Em seguida, o Prefeito faz menção a eleição

da primeira presidente feminina da Câmara Municipal de

Ribamar Fiquene a vereadora Rosiflan do Amarante,

parabenizando-a pela conquista e desejando sucesso em sua

gestão. O prefeito também cumprimentou sua mãe e sua

irmã “quero cumprimentar a todos em nome da minha

mãezinha que esta, obrigado mãe por comparecer’’, e

agradeceu a todos destacando a importância da união entre

a Prefeitura e a Câmara Municipal. O Prefeito aproveitou a

oportunidade para também parabenizar o ex-vereador Júlio

Cesar pelo seu trabalho, ressaltando que em 2023 e 2024

quando ele mobiliou ,climatizou e reformou  as

dependências da Câmara Municipal, além de ter devolvido

ao cofres públicos 62 mil reais. O prefeito também fez uma

comparação com a gestão do presidente de 2021 e 2022,

destacando a devolução de valores bem inferiores por parte

do vereador Clesio Cardoso. O Prefeito abordou o da saúde,

enfatizando o esforço da administração municipal em

manter o hospital aberto, com médicos sendo pagos com

recurso da FPM. Também elogiou a recuperação do posto

de saúde do bacuri, que foi revitalizado com recursos

próprios, e agora oferece serviços médicos e odontológico e

de enfermagem á população da zona rural. Na educação, o

Prefeito relatou a situação de vergonha em 2021, quando o

município estava em último lugar no ranking educacional

da região tocantina. Porém, graças aos esforços de sua

gestão e ao trabalho da equipe da secretaria de educação o

cenário mudou, o município conquistou importantes

prêmios como o Selo ouro Nacional, concedido pelo
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governo federal, destacou ainda a climatização e reforma de

10 escolas com recurso próprio e a implantação de escola

em tempo integral no Lajeado.O prefeito faz relato a

infraestrutura do município, destacando os esforços em

manter as estradas rurais em boas condições, mesmo

enfrentando dificuldades com equipamentos. Ressaltou que,

com a ajuda do Deputado Aluísio Mendes espera receber

novos equipamentos para auxiliar nas manutenções das

estradas para evitar corte das vias. Além disso, parabenizou

e pediu para que os vereadores busquem recursos para o

município, especificando a atuação da vereadora Samila,

que conseguiu recursos para a saúde e reforma da praça e

do vereador Júlio César que viabilizou 3 quilômetros de

asfalto. O prefeito concluiu suas palavras agradecendo á

população de Ribamar Fiquene pela confiança depositada

em sua gestão e reafirmou o compromisso, enfatizando que

irá buscar melhorias para o município com transparência e

que a luta não para. Agradeceu a presença de todos e

finalizou pedindo benções de Deus. Em uma parte o

vereador Evandro ao utilizar a palavra, fez um

esclarecimento sobre o papel dos vereadores que é cobrar

os direitos dos cidadãos, enfatizando o direito e autonomia

de cobrar as ações do executivo, que visa melhorias

principalmente na saúde, o hospital da cidade atende

demandas básicas mas em casos de emergências grave

como cirurgias é preciso ir para outro município, o vereador

também discorre sobre recursos que conseguiu para a saúde

do município. Em uma parte o Prefeito Cociflan do

Amarante, respondeu ao vereador que realmente ele está

correto de cobrar as ações porém, ele também acha

importante cada vereador correr atrás de recursos para o

município, prezando pela transparência, o Prefeito também

diz que nunca pensou em ser candidato mas via a

necessidade do município, ele também faz alusão a reforma

da frente da cidade que está mudando a frente do

município. Na finalidade o Prefeito Cociflan do Amarante,

falou que o município cresceu muito nesses quatro anos de

gestão e conta com a colaboração e todos os vereadores e se

despediu dando um bom dia a todos. A Presidente Rosiflan

do Amarante, consultando o Plenário se algum vereador

quer fazer alguma explicação pessoal. NADA MAIS

HAVENDO PARA A SESSÃO DE HOJE, DECLARO

ENCERRADOS OS TRABALHOS. Que depois de lida a

presente Ata e aprovada será assinada pela mesa diretora e

secretária geral da Câmara, Sala das Sessões Palácio

Raimunda da Mota Silva, em Ribamar Fiquene, Estado do

Maranhão, aos vinte e um dia do mês de fevereiro do ano

de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA
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